



Communiqué de presse

ÉJ-CCO : Une école coopérative innovatrice!

Ottawa, le 23 novembre 2010 – Le Conseil de la coopération de l'Ontario présente la première édition de l'École des jeunes créateurs de coopératives de l'Ontario (ÉJ-CCO). Cette dernière se tiendra du 2 au 12 février 2011 au Camp Shuswap à Monetville près de Sudbury. Une chance en or de venir découvrir les principes coopératifs lors de deux semaines d'activités sportives, de conférences et d'ateliers!

Les participants âgés de 18 à 35 ans regroupés en équipe devront mettre sur pied un projet fictif de démarrage de coopérative. Une équipe de coachs sera présente afin de les soutenir et les motiver. Quoi de mieux que pratiquer quelques sports pour renforcer l'esprit d'équipe? L'ÉJ-CCO s'adresse à toute personne voulant démarrer une coopérative ou ayant un intérêt pour la coopération.

Une formule toute incluse attend les participants. L'hébergement, les repas, les ateliers, les activités sportives sont tous inclus dans les frais d'inscription. Une occasion unique de venir découvrir les valeurs entrepreneuriales coopératives et de faire des rencontres sociales. À la fin des deux semaines de l'ÉJ-CCO, une soirée de clôture permettra aux équipes de présenter leur projet devant un jury composé d'un panel d'experts. Un lauréat sera remis à l'équipe ayant réalisé le meilleur projet de coopérative.

Les inscriptions ont présentement lieu. Inscrivez-vous et venez vivre une expérience unique à l'ÉJ-CCO!

Pour plus d'informations sur l'ÉJ-CCO, rendez-vous sur notre site Internet au www.cco.coop.

- 30 -

Information:

Marie-Pier Després, agente de communication

Conseil de la coopération de l'Ontario

613-745-8619 poste 21

info@cco.coop